

Paris, le 22 septembre 2020

« Aux membres de la famille de Tristan SAUPIN  
À l'Union Départementale DDEN de l'Isère

Notre Fédération nationale des DDEN vous présente ses condoléances attristées pour le décès de Tristan qui, auprès des siens, dans sa famille ou dans l'Union de l'Isère, comme Président jusqu'en mai 2015 puis, de nouveau, comme DDEN, a fait vivre, de longues années, les valeurs qui nous animent. Patrick Ancillon, actuel Président de l'Union départementale lui succéda en août 2015, avec lequel Tristan continua sa fonction de DDEN.

Je vous apporte ici, au nom du Conseil fédéral, le soutien des militants DDEN bénévoles qui, comme lui, œuvrent pour le seul intérêt de l'enfant.

Engagé jusqu'au bout de sa vie, attaché à l'idéal humaniste et émancipateur qui sont ceux de l'École laïque, Tristan SAUPIN aura été un acteur épris de justice jusqu'au terme de son existence, une de ces personnalités qu'on dit fortes, assurément, mais qui aura marqué de son empreinte des générations militantes dans son Union départementale DDEN de l'Isère, où il lui a été donné de témoigner de ses capacités de travail et de conviction.

Notre Fédération s'associe à la douleur de la famille et des proches de Tristan SAUPIN et leur présente nos plus sincères condoléances.

Pour la Fédération nationale des DDEN

Eddy Khaldi Président

